

Eclaireur du Gâtinais, 19 septembre 2013

Une ministre à Courcelles

Un jour pas comme les autres

Vendredi dernier était un grand jour à Courcelles. Denis Thion, maire de la commune, avait l'honneur de recevoir Anne-Marie Escoffier, ministre déléguée auprès de la ministre de la réforme de l'État, de la décentralisation et de la fonction publique, pour inaugurer toutes les réalisations sous son mandat.

Les derniers travaux portaient sur l'ensemble de la nouvelle mairie : secrétariat, logements communaux locatifs, toiture, espaces publics, mise aux normes d'accessibilité pour les personnes handicapées, etc. Celle-ci ouvrait ses portes à un public nombreux, après l'inauguration en grande pompe de la sculpture en métal de Françoise Lavrat, artiste orléanaise que *l'Eclaireur* a présenté à ses lecteurs fin juillet.

Cette Marianne, supportant la devise républicaine, a été inaugurée par Madame la Députée Ma-



Tous les honneurs à la Marianne en métal réalisée par l'artiste François Lavrat.

rianne Dubois, en présence du préfet de la région Centre et du Loiret, du sous-préfet de Pithiviers Philippe Fournier-Montgoux, des présidents de la Région et du Conseil gé-

néral, du directeur général de la Fondation du patrimoine, de l'agence de l'eau Seine-Normandie, des sénateurs Jean-Pierre Sneur et Jean-Noël Cardoux, de la conseillère régionale et présidente du Pays Beauce Gâtinais en Pithiverais Monique Bévière, du président de la CGB Michel Grillon et de nombreux maires des communes voisines.

683.000 € d'aides du Département en 6 ans

M. Thion a ensuite procédé à une courte visite de la chapelle Saint-Hubert, avant de lancer la salve des discours à la salle des fêtes. Celui du maire a fait forte impression en revenant sur une époque révolue des investissements subventionnés à 75 %. Le Conseil général a ainsi pu

soutenir la commune, pour toutes aides et programmes confondus, à hauteur de 683.000 € en 6 ans. M. Thion a insisté sur l'importance de l'évolution vers l'intercommunalité et la mutualisation des services pour les communes rurales.

Il concluait, non sans humour, sur le fait qu'un membre du gouvernement en exercice n'était pas venu à Courcelles depuis 520 ans. Accompagnés de plusieurs ministres, le roi Charles VIII et la reine Anne, duchesse de Bretagne, avaient séjourné au château.

Madame la Ministre remit la médaille communale à Denis Thion, ainsi qu'à Michel Chaumette et Alex Frison, pour leurs 30 ans de présence au conseil municipal.

BARA PAILLET



Denis Thion, maire de Courcelles, Michel Chaumette et Alex Frison, médaillés par Madame le Ministre.